

Cuba apportera son aide au rétablissement du service électrique en Martinique



La Havane, 5 oct. (RHC).- Deux brigades de travailleurs de la compagnie cubaine d'électricité UNE s'apprêtent à partir pour la Martinique.

Ils vont aider au rétablissement du service électrique endommagé par les ouragans Irma et Maria.

Les chefs des brigades, l'une recrutée dans la province de Sancti Spiritus et l'autre à Pinar del Rio, ont assuré, dans des déclarations que leurs travailleurs sont préparés pour le rétablissement de lignes et pour le remplacement de transformateurs sans pour autant couper le service électrique là où le service sera rétabli.

Ces deux brigades voyagent avec deux camions spécialisés ce qui leur permettra aussi de redresser des poteaux électriques et de travailler avec des pannes s'il le faut.

D'autres brigades travaillent actuellement dans les îles d'Antigua-et-Barbuda dévastées par Irma.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/143471-cuba-apportera-son-aide-au-retablissement-du-service-electrique-en-martinique>



Radio Habana Cuba